
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 16.08.2023 F0242/23 

Absender 
 

 

Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
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Kurztitel  
 
Wie weiter mit der Rettungswache am Altstadtquartier (Teil II) 

 

 
 

 
Bereits vor über einem Jahr habe ich die schlechten Arbeitsbedingungen der 
Lebensretter*innen in o.g. Rettungswache, die seit vielen Jahren schon in einem 
eigentlich als Provisorium gedachten Baucontainer untergebracht ist, thematisiert (Vgl. 
F0174/22). In der Stellungnahme der Verwaltung der Landeshauptstadt war dann 
immerhin zu erfahren, „dass die unbefriedigende Situation am Standort ehem. 
Krankenhaus Altstadt der LH MD als Träger des Rettungsdienstes bekannt ist.“ (Vgl. 
S0230/22). 
 
 
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Was ist seitdem konkret passiert, welche Maßnahmen wurden eingeleitet bzw. 
umgesetzt? (Falls nichts, warum nicht?) 

2. Was ist konkret bei welcher Zeitschiene geplant? 
3. Welche weiteren Alternativstandorte wurden seither mit welchem Ergebnis 

untersucht? 
4. Wie lange sollen die Lebensretter*innen an diesem Standort noch unter diesen 

dauerhaft eigentlich unzumutbaren Bedingungen arbeiten und bspw. bei Hitze 
und Lärm ihre Ruhezeiten erfüllen können? 

5. Wann und wo wurde das in Aussicht gestellte Gutachten über den 
Rettungsdienst der LH MD vorgelegt und zu welchen Erkenntnissen kommt es? 

 
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat     
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